

## Ketua Apeksi Bima Arya Puji Kesiapan Padang Tuan Rumah Rakernas Apeksi Ke-XV

Afrizal - [PADANG.JOURNALIST.CO.ID](http://PADANG.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 9, 2022 - 07:11



PADANG - Ketua Dewan Pengurus Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) Bima Arya, Selasa (8/3/2022), mengunjungi Kota Padang selaku tuan rumah penyelenggaraan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) APEKSI ke-XV yang bakal dihelat Agustus 2022 mendatang.

Rombongan disambut Wali Kota Padang yang diwakili Asisten Pemerintahan dan

Kesra Setdako Padang Edi Hasymi beserta Asisten Administrasi Umum Didi Aryadi dan sejumlah pimpinan OPD terkait di lingkup Pemko Padang.

Seperti diketahui, Pemerintah Kota Padang terus menyiapkan diri untuk menjadikan Kota Padang sebagai tuan rumah yang baik dan sukses tentunya.

"Hari ini kita sengaja datang ke Padang guna meninjau kesiapan Kota Padang selaku tuan rumah Rakernas APEKSI ke-XV. Saya lihat sejumlah persiapan sedang berjalan dan semoga beberapa hari sebelum Rakernas semuanya telah 'ready'," ungkap Bima Arya di sela peninjauan.

Lebih lanjut Wali Kota Bogor itu menyebutkan dalam kunjungan ke Kota Padang kali ini ia meninjau beberapa tempat yang akan dijadikan sebagai lokasi acara Rakernas APEKSI.

Diantaranya meninjau tempat pembuatan Tugu APEKSI di Komplek Perkantoran Balai Kota Padang Aie Pacah. Selanjutnya ia pun juga mengunjungi Gedung Padang Youth Center yang saat ini sedang dalam proses revitalisasi. Diketahui, gedung yang dijadikan pusat kreatif dan inovasi pemuda di Kota Padang itu juga termasuk tempat rangkaian perhelatan Rakernas APEKSI.

"Alhamdulillah progres persiapan Kota Padang saya lihat cukup baik. Mulai dari pembuatan Tugu APEKSI, Gedung Padang Youth Center serta sejumlah persiapan lainnya. Kita tentu berharap Kota Padang menjadi tuan rumah Rakernas APEKSI yang sukses nantinya," harapnya didampingi Direktur Eksekutif APEKSI Alwis.

Pada saat yang sama Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kota Padang Edi Hasymi menyebut Pemko Padang akan terus melakukan persiapan untuk menjadi tuan rumah Rakernas APEKSI ke-XV.

Termasuk berkonsolidasi dengan pihak internal dan eksternal, serta berkoordinasi dengan pihak APEKSI Pusat.

"Begitu juga yang tak kalah penting yaitu menyiapkan warga untuk berkontribusi aktif dalam menyambut tamu yang datang ke Kota Padang nantinya," ungkapnya.

"Di samping menjadi penyelenggara Rakernas APEKSI yang baik dan sukses, kita juga akan berikan pelayanan kepada tamu-tamu untuk mencicipi keunggulan-keunggulan yang ada di Kota Padang nantinya. Baik itu dari sisi kuliner, pariwisata, serta hal penting dan menarik lainnya selama pelaksanaan Rakernas," ujarnya menambahkan.

Lebih lanjut Edi juga berharap melalui pelaksanaan Rakernas APEKSI di Kota Padang ikut membangun dan membangkitkan ekonomi kerakyatan di Padang yang cukup lama 'down' akibat pandemi Covid-19.

"Melalui Rakernas APEKSI ke-XV di Kota Padang semoga bisa memberi berkah dan kebangkitan ekonomi bagi kita semua. Karena semua ini kita upayakan demi kebaikan dan kemajuan warga Kota Padang yang kita cintai tentunya," imbuhnya bersemangat.\*\*)